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平素より一方ならぬお世話になりまして誠にありがとうございます。

まずもって、岡山を襲った１２号台風で、被害を受けられた皆様に、心からお見舞いを申し

上げます。私も、敢えて台風通過中に、改善を御要望頂いている箇所を見て回りましたが、残

念ながら、議会で常に指摘し、対応が遅れている場所を含めて、ことごとく甚大な被害が発生し、

お詫びの申し上げようもございません。申し訳なさと情けなさと怒りが込み上げておりますが、

ともかく、早急な復旧に努めてまいります。御要望がございましたら、是非お申し付けください。

特に、今回の台風は、滞留時間が長く、想像以上に多くの雨が降り、山水など内陸側からの

浸水が多く、また、避難勧告から具体的な避難に至るまで、徹底的に検証すべき数々の課題が

あります。なによりも、６月定例会で強く申し上げましたが、児島湖の容量が、流域の防災の限

界になる状況について、ダムの放流の仕方や強制排水も含めて、抜本的に早急な手立てが必要

であることを確信しました。地盤が緩んでいる状況で、台風の再来襲がないと断言もできず、さ

らに、東日本大震災を受け想定を変えた防災対策を加味して、ともかく対応を急ぎます。

さて、この夏は、議会内の扱いでは、副議長同格となる監査委員として、公金の適正な取り

扱いのチェックに出先を回り続けておりましたが、大学の先輩になる野田総理ではありませんが、

日々の街頭演説活動を続けながら、毎日のメールによる県政報告も、４０５０号を越えました。

ただ、今９月定例県議会は、自民党に割り当てられた時間の中で、若い期の方に質問時間を

確保すべく、４期目の私の一般質問登壇の機会は、残念ながらありません。しかし、原稿執筆

に充てる時間を災害復旧のために、使わさせて頂ければと存じます。

ところで、６月定例会で申し上げた岡南飛行場に光を当てる催し『航空フェア２０１１』が、

地域の方々と、空と岡南飛行場を愛する方々のお力により、９月１１日（午前９時から午後４

時まで。入場無料）に開催されます。おすすめは、なんと言っても、午後からのアクロバット飛

行ですが、航空防災拠点＝岡南飛行場を基地とする岡山県消防防災航空隊ヘリプター『きび』

や岡山市消防航空隊ヘリコプター『ももたろう』の救助訓練はもちろん、赤十字飛行隊も自衛

隊もやってきます。また、地域の方々の飲食ブースや、中央卸売市場の「ふくふく通り」からの

出店もあり、御家族で一日中楽しめると思います。もしも、お時間のご都合がつきましたら、是

非ともお子様連れで、お越し頂ければ幸いでございます。

最後になりましたが、皆様のご健勝を心からお祈り申し上げます。
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